



人民代表大会表敬訪問



2008国際友好都市シンポジウム

2008国際友好都市

シンポジウムin鎮江

津市代表訪中団

昨年10月16日から20日にかけて、津市代表訪中団が友好都市である中華人民共和国、鎮江市を訪問しました。

津市議会からは、海野副議長（副団長）と岡本・小野・村田議員（団員）が参加しました。

滞在中は、鎮江市人民代表大会や鎮江市政府への表敬訪問をはじめ、国際友好都市シンポジウムに参加するなど、友好を深めることができました。

このほかにも、鎮江市の経済エリア鎮江新区へ進出している海外資本の企業や鎮江

博物館を視察し、鎮江市の三千年に及ぶ長い歴史と日々目覚ましい発展を続けている様子を肌で感じることができました。

昭和59年に友好都市提携を締結し、今年は25周年を迎えます。今回の訪問と時期を同じくして津市民訪中団が鎮江市を訪問しており、市民レベルでも交流が根付いていることを目の当たりにし、今後も両市の友好関係は、あらゆる面で継続していくものと感じています。



人民政府歓迎会



鎮江新区内工場視察



鎮江新区表敬訪問



鎮江新区内コンテナ積出港視察

編集後記

今期定例会では新型インフルエンザ対策経費を盛り込んだ補正予算が審議され可決されました。

感染力が非常に強いといわれる新型インフルエンザウイルスは、過去には世界各地で発生が確認されており、世界的な感染拡大が懸念されています。

このため、対策を万全に進め、今後とも安心して暮らせるよう取り組みの強化を求めました。

つ市議会だより（第12号）

編集 ● 議会だより編集委員会
 発行 ● 平成21年2月 / 津市議会
 津市西丸之内23番1号
 TEL 059 (229) 3222・3223
 FAX 059 (229) 3337

Eメール ● 229-3222@city.tsu.lg.jp
 ホームページ ● <http://www.gikai.city.tsu.mie.jp>
 印刷 ● 株式会社 伊勢出版